
 

 

Compte-rendu de la réunion du lundi 3 février 2025 

 

 

     Généalogie et Histoire en Savoie 

 

La deuxième réunion de l'année avait attiré une quinzaine de personnes et chacun était content de retrouver 

Françoise VAN WETTER en bonne santé ! 

I – Notre bulletin n°68 (décembre 2024) : les retours sur la nouvelle présentation sont plutôt encourageants. Nous-

mêmes avons été bluffés en le découvrant, d'autant que ce nouvel imprimeur avait plus que respecté les délais que 

nous lui avions demandés. Il est maintenant largement distribué et envoyé aux adhérents.  

Françoise attire notre attention sur le fait que l'envoi postal représente non seulement du travail pour les membres 

du Bureau, mais surtout un coût financier important pour l'association. L'envoi postal d'un bulletin est de 6,70€ et en 

proportion d'une adhésion cela représente plus du quart pour 2025 puisqu'il a été envoyé sur la nouvelle année. 

C'est pourquoi cette année, comme en 2023, nous avons demandé aux adhérent(e)s de passer récupérer leur 

bulletin pendant les ateliers d'entr'aide. Outre l'économie que cela représente, il est toujours agréable de rencontrer 

des adhérent(e)s que nous ne voyons pas le reste de l'année ! Peut-être pourrions-nous envisager une version 

numérique de notre bulletin annuel. 

II – Paul CHEMIN a été contacté par Raymond COCHET, le frère de notre regretté Henri à propos du travail de 

dépouillement et d'archives que celui-ci souhaitait transmettre à l'AREDES à son décès. Françoise l'a rappelé pour 

évaluer avec lui ce que nous pourrions récupérer : en fait il semblerait qu'une grande partie du travail de Henri ait pu 

terminer sa course à la déchetterie. François DIVOUX qui est également adhérent à Génébauges nous dit qu'il est 

possible que certains dossiers aient trouvé asile dans cette association. Il nous le confirmera le mois prochain. Paul 

s'interroge sur le statut d'un registre (confié à Henri par la paroisse) titré "Etat des âmes des paroissiens de Arith". Ce 

registre présente une grande valeur historique et il serait regrettable qu'il ait été expédié dans le néant sans que 

personne ne puisse plus en bénéficier. 

Cette discussion nous rappelle que Marie CHABORD (une adhérente historique) avait hébergé plusieurs cartons 

d'archives appartenant à l'AREDES dans son garage. Nous n'avons plus de nouvelles d'elle depuis plusieurs années et 

il serait judicieux de la recontacter pour ne pas voir disparaitre ces documents. Marie France SCHWARTZ connait une 

nièce de Marie et elle nous propose de lui demander des nouvelles et un n° de téléphone de Marie pour que nous 

puissions reprendre contact. Cela pose également le problème de la place de stockage, dont nous manquons 

cruellement… 

III  - Françoise s'est occupée de rédiger l'édito et les 3 pages de couverture demandés à l'AREDES pour le prochain 

numéro de "Généalogie et Histoire". Le thème choisi pour l'article, était "Les mariages en Savoie" car plusieurs 

personnes de l'association disposent de clichés anciens de mariages en costumes traditionnels. Dans la « vie de 

l'association », Françoise en a profité pour rappeler la disparition de Mado (l'épouse de Henri COCHET) et de Serge 

ARPIN qui avait reçu chaleureusement nos camarades Danièle et Christiane pour leur travail sur la filature ARPIN. 

IV – La dernière réunion du Conseil d'Administration du CEGRA a eu lieu le 27 janvier à St Chamond. Nos 

représentants ont débattu entre autres, sur la nouvelle présentation du magazine. Celui-ci est maintenant réalisé par 

un graphiste belge bénévole. 

Le CEGRA a entrepris de numériser tous les anciens numéros de Généalogie et Histoire. Ainsi les abonnés pourront 

les retrouver sur le nouveau site. Pour le moment 200 numéros ont été scannés ; le transfert de l'ancien au nouveau 

site reste à faire. Les associations aideront à ce transfert. Pour le nouveau site, chaque abonné a reçu ses codes 

d'accès. 



Le prochain CA du CEGRA ainsi que l’AGE et l’AGO seront organisés à Chambéry le 15 octobre 2025.  

V – Conférences de la SSHA : Françoise a assisté à une conférence d'André PALLATIER sur Germain SOMMEILER 

citoyen sarde, né dans le Faucigny, homme politique savoyard devenu député français à l'annexion mais qui resta 

fidèle aux piémontais. Cette conférence sera présentée aux adhérents de l'AREDES le 2 juin. 

Françoise a prévu une conférence le 7 avril sur le tableau de David " Bonaparte au col du Grand St Bernard" par 

Julien DONZEL Les dates des conférences sont inscrites sur le site de l'AREDES. 

VI – Christiane DETRE et Danièle RIGAL BATAGLIA ont fait dédicacer le livre "Col Rouge" de Catherine CHARRIER, 

acheté par l'association. Un bulletin de l'AREDES sera envoyé à l'auteure dans lequel elle retrouvera l'article riche et 

documenté de Christiane sur les Cols Rouges. 

VII – Expositions à voir : 

     > à la ferme de Bressieux, une exposition du peintre Cyril CONSTANTIN né en 1904 à Chambéry,  

 du 7 au 27 février. 

     >  aux Beaux-Arts : exposition sur LOUSTAL (panneaux d'info touristique sur les autoroutes, jusqu'aux 27 mars. 

VIII – Notre projet de devenir bibliothèque Family Search : nous avions accueilli à un atelier d'entr'aide de 

décembre 2024, un certain Jean-Jacques JOYAU qui se disait prêt à faire ou faciliter les démarches pour nous 

permettre de mener à bien ce projet. Les vacances de Noël sont arrivées, et en janvier "3J" (c'est le surnom que nous 

lui avions donné) nous a adressé un mail …d'un ton plutôt assassin, nous reprochant de ne pas répondre aux mails et 

nous informant qu'il ne reviendrait à l'AREDES que lorsque nous serions devenus Bibliothèque Family Search !! 

Devant le montant annuel des frais pour disposer d’une ligne internet propre à l’association (environ 200 €), 

Françoise fait le test de l’opportunité, en demandant à l’association de Roanne, qui est bibliothèque affiliée, des 

actes qui ne sont pas actuellement en ligne sur Family Search 

 

Fin de la réunion sur un rappel : le lundi 17 février, il n'y aura pas d'atelier car les membres du Conseil 

d'Administration et du Bureau se réuniront pour préparer la prochaine Assemblée Générale fixée au Lundi 10 mars 

prochain. 

Reprise de nos activités par un atelier le lundi 10 mars, suivi de l'AG au cours de laquelle nous terminerons les 

galettes et papillotes sur lesquelles nous avions calé en décembre et en janvier !!  


